

★ LE WEEK-END DES VALAISANS



KARATÉ

Retour gagnant pour Bajrami.

Après pratiquement une année de pause en raison d'une blessure au genou, Kujtim Bajrami a effectué un retour gagnant lors de l'Open de Bâle. En préparation pour les Mondiaux de Brême en novembre, le Martignerain a conquis l'or en élite moins de 67 kilos.

Avant, il participera encore à la Swiss Karate League de Neuchâtel, à la Karaté 1 à Hanau en Allemagne et à la Karaté 1 à Salzbourg. Son camarade de club Gaétan Délétroz remporte également le titre, en junior -61 kg. Il est ainsi en bonne voie pour une sélection pour les championnats d'Europe junior de 2015 qui auront lieu à Zurich. Lui aussi sera en lice à Neuchâtel, Hanau et Salzbourg ces prochaines semaines. De retour après une année off en raison d'une blessure aux genoux, Séraphin Pitteloud réalise un beau parcours en élite -67 kg, avec une médaille de bronze à la clé. En cadet, Rebecca Bartollotta prend la 3e place en -47 kg. Ses prochaines échéances la conduiront à la Lions Cup au Luxembourg et à la SKL à Neuchâtel. Tout comme Maëva Délétroz, troisième en -54 kg. En U14 +47 kg, Jean-Baptiste Dayer atteint la finale en sortant les meilleurs de sa catégorie. Il se blesse malheureusement lors de son dernier combat et est contraint à l'abandon. Matteo Malara est lui 5e en U14 -47 kg. A noter encore les excellentes performances de Fanny Clavien qui a remporté ses dix combats (62 points marqués, un seul encaissé). De quoi décrocher trois médailles d'or, en Open, Master et +68 kg. ● JM